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L’évangile que nous venons de lire parle du mariage sans rien préciser de la cérémonie. On 

dit que le mariage est le moment où deux familles s’associent, mais ici on ne rencontre pas les 

familles. En fait la tradition veut que tout conflit soit évité lors de telles manifestations. Tout 

le monde est prié d’être joyeux ou de faire comme si tout allait bien ; pourtant, le récit que 

décrit le rédacteur ne fait pas mention de ces éléments, ce qui pourrait nous amener à conclure 

qu’il s’agit d’un mariage inhabituel. Cependant, en prenant le rôle de l’époux, le désordre 

apparent cesse. 

Depuis l’origine des temps, le couple formé par Dieu et les humains ne marche pas bien. 

L’histoire de l’Ancien Testament nous raconte la relation orageuse entre Dieu, qui s’offre 

comme époux à l’humanité, et Israël présentée comme son épouse. Nous avons vu que Jésus 

prend subtilement le rôle de l’époux. Serait-il le futur époux du peuple de Dieu ? Est-ce pour 

cela qu’il est si discret ? Que peut-il insinuer en utilisant les jarres pour pousser la joie de la 

fête à son comble ? 

Les six jarres symbolisent la création non achevée ; il faut attendre la septième pour que 

l’union entre le Christ et l’Église soit célébrée dans une harmonie retrouvée. 

Cette septième jarre est à venir et les serviteurs qui la préparent, c’est bien NOUS, par 

l’action, le témoignage et la foi. 
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